

# PRESENTACIÓN

**I**ngeniería: Ciencia, Tecnología e Innovación, es la revista científica de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Urbanismo que nace en el marco de los quince años de vida institucional de la Universidad Señor de Sipán.

El rol genuino y principal de la universidad es la investigación, comprende el trabajo creativo y crítico realizado en forma sistemática para expandir la frontera del conocimiento, respondiendo con ello a la imperiosa necesidad de formar profesionales competentes y competitivos, capaces de trabajar con responsabilidad social para generar innovaciones que deriven en la búsqueda del bienestar sostenible de la sociedad.

La formación de profesionales con marcado soporte en la investigación, permite viabilizar la dinámica vinculante entre la universidad, la empresa y la sociedad, a través de la cual, se pone en evidencia la continua relación dialéctica entre la formación profesional de estudiantes y docentes con el servicio solidario a su entorno, con énfasis en este caso, en los sectores de Agroindustria, Energía, Infraestructura y Tecnologías de la Información y Comunicación, con un enfoque de ordenamiento territorial y en un contexto prospectivo.

El aporte de nuestra revista es constructivo porque permite motivar y fortalecer el espíritu creativo e investigador tanto de estudiantes, docentes y empresarios, propiciando así el desarrollo de una cultura investigativa la que se ve reflejada a través de la difusión de sus producciones científicas, basadas en el desarrollo de la Ciencia y la Tecnología, con propuestas innovadoras de emprendimientos inter y multidisciplinarios.

Para tal fin la Facultad cuenta con el aporte del Parque Científico Tecnológico y el Centro de Investigación en la que convergen grupos adscritos a las Escuelas Académico Profesionales de Arquitectura, Ingeniería Agroindustrial y Comercio Exterior, Ingeniería Civil, Ingeniería Económica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecánica Eléctrica, e Ingeniería de Sistemas, en sus modalidades presencial y virtual.

Agradecemos entonces de manera muy especial a todos los auspiciadores y colaboradores que han hecho posible la publicación de la revista Ingeniería: Ciencia, Tecnología e Innovación.

**Director**